



LA DIFÍCIL VIDA DE LOS MEDIOS EN AMÉRICA LATINA



PODER Y DINERO

Victor Sánchez Baños
 poderydinero.mx
 vsb@poderydinero.mx
 @vsanchezbanos

Todos quieren ser amos y ninguno el dueño de sí mismo.
 Ugo Foscolo (1778-1827)

Asistí a la reciente reunión de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) en la Ciudad de México, donde periodistas y dueños de medios hablaron de la vida de la prensa, radio, televisión y digitales en América latina.

El panorama es desalentador. A diferencia de otras regiones del mundo, en la nuestra se libran otras guerras — como comentó Carlos Jornet, de la Comisión de Libertad de Prensa de la SIP— donde persiguen a los pueblos, y la prensa es una de sus primeras víctimas.

He seguido el desarrollo de la SIP desde la época que el Sindicato de Redactores de la Prensa era uno de sus miembros. Asistí a varias de sus reuniones en algunas partes del mundo. Sin embargo, ahora su postura es crítica a los gobiernos, en especial de izquierda, que han convertido al continente en un área sin libertades.

Los editores y periodistas presentaron puntos de vista respecto de las necesidades de un marco jurídico, político y económico para lograr que las libertades sean acatadas por los gobiernos.

Ahí está el camino que deben cumplir todos aquellos que busquen detentar el poder en cualquier país.

Por ello, en el marco de libertades en el continente, necesitamos unirnos para vencer a quienes

“Que las libertades sean acatadas por los gobiernos”.

buscan limitarlas. Es lo único con lo que nacemos y nadie nos lo debe quitar.

Lástima

Dio inicio el oficialismo a su estrategia electoral con miras a 2024. Bueno, ya lo había iniciado, de hecho, hace más de un año acaparando espectaculares, espacios en medios de difusión e infinidad de sistemas para atraer la atención del futuro elector. La oposición del PRI, PAN y PRD va con un paso atrás. Estratégicamente pierde terreno. Ser reactivos en lugar de proactivos los hace ver débiles ante el electorado. Lástima porque de seguir así no habrá tiro.

Alejandro Armenta logró la virtual candidatura al gobierno de Puebla gracias a haber construido durante diez años una red de promotores electorales de Morena en toda la entidad. No hay espacio donde no haya dejado huella. Esto le asegura votos a la candidatura presidencial de Claudia Sheinbaum. Además, sumó a Ignacio Mier, su primo y principal contendiente.

Dinero Les consigno el dato. Si el propietario de un automóvil eléctrico cuenta con acceso a la red eléctrica en México, con una buena instalación, el costo por carga completa de batería de un automóvil eléctrico será de alrededor de 10.50 pesos. Se llama carga nivel 1, que es la conexión doméstica. El tiempo de carga es de entre ocho y 24 horas con una carga básica de 110 V, que se conecta a una toma de corriente estándar. Los autos eléctricos serán menos contaminantes y muchísimo más baratos que los de gasolina. Un taxista gastaría al mes 350 pesos, a diferencia de los 15 mil que hoy gasta con gasolina. Esto aniquila los combustibles fósiles que, día a día, para lo único que sirven es para acelerar el cambio climático.

Responsabilidad Social y Gobernanza Bajo el liderazgo de Ignacio Sánchez Galán, Iberdrola México embellecerá diez edificios históricos con el proyecto de iluminación Oaxaca Brilla. De la mano del gobierno de Oaxaca este proyecto de iluminación artística, vanguardista y sostenible fijará una hoja de ruta que colocará a la ciudad de Oaxaca en el nivel de grandes capitales mundiales como Madrid, Roma o París.

Su postura: defensa de las libertades.

